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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N°268-2020 JUNTA DIRECTIVA, CONSEJO NACI • 

DE LA POLÍTICA PÚBLICA DE LA PERSONA JOVEN
wer 

;,„ 
tIDEPORIA 

.1bITERNA 17: Se inicia la Sesión Extraordinaria No. 268-2020 celebrada el 13 de agosto del 2020 al ser las .oR 9,11An U 
	

' 
horas y siete minutos, con fundamento en las condiciones de excepción declaradas por el Gobiernle1W 	3 ci 	 ,3 8 
República para la atención de la emergencia sanitaria del COVID 19 entre ellas el Decreto Ejecutiv0:: 
42227-MP-S de fecha 16 de marzo de 2020, del Presidente de la República, la Ministra al. de la 
Presidencia y la Ministra de Cultura y Juventud, así como en cumplimiento de la Circular DM-0016- 
2020 de la Señora Ministra de Cultura y Juventud, del pasado 10 de marzo del 2020, sobre sesiones 
de órganos colegiados adscritos, se da inicio en este momento a la Sesión Extraordinaria 268-2020 de 
la Junta Directiva del Consejo de la Persona Joven, celebrada de manera virtual a través de la 
plataforma TEAMS, cuyo protocolo ha sido previsto por el Departamento de Informática del Ministerio 
de Cultura y Juventud y para efectos del Acta solicita indicar el lugar donde se encuentran en este 
momento. 

Asistentes: 

Margareth Solano Sánchez, Viceministra de Juventud, casa de habitación, Santo Domingo de 
Heredia. 
Alejandra Acuña Navarro, Viceministra de Salud, Despacho Viceministerio de Salud. 
Luis Diego Aguilar, Oficina, Viceministerio de Trabajo y Seguridad Social, casa de habitación, 
San Juan de Tibás. 
Randall Otárola Madrigal, Viceministro de la Presidencia, Presidencia de la República 
Marie Paz Loría Vega, Representante de la Asamblea Nacional de la Red Consultiva de la 
Persona Joven, casa de habitación, Desamparados, 
Jeffrey Fabián Chaves Jiménez, Representante de la Asamblea Nacional de la Red Consultiva 
de la Persona Joven, casa de habitación, Tilarán, Guanacaste. 
Emmanuel Muñoz Ortiz, Representante de la Asamblea Nacional de la Red Consultiva de la 
Persona Joven, casa de habitación, Esparza. 

Diego Zúñiga Céspedes, Director Ejecutivo, Consejo de la Persona Joven, casa de habitación, 
Barrio Córdoba, Zapote. 
Luis A. González Jiménez, Director de Despacho Viceministerio de Juventud, casa de habitación, 
Escazú. 

Ausentes justificados: 

Patricia Mora Castellanos, Presidenta Ejecutiva, INAMU, Ministra de la Condición de la Mujer 

1. Lectura y aprobación de la agenda 

Lectura y aprobación de la agenda 

Autorización de participación de personas externas a la Junta Directiva durante la sesión 

Lectura y aprobación de actas 

Asuntos de Presidencia 

Asuntos de la Dirección Ejecutiva 
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5.1 Oficios DVMA-790-2020, AOTC-OF-154-2020, CPJ-DE-OF-256-2020- Caso 
funcionarios- Proceso laboral tramitado en Expediente Judicial N° 15-000001,, 
LA. 

	

5.2 	Adenda N°2 Proyecto Moviéndonos con Libertad FPLL CPJ 

	

5.3 	CPJ-AJ-059-2020-Criterio Procuraduría General de la República-Sesiones 
PGR C-136-2020. 

5.4 Informe ejecución presupuestaria al mes de julio 2020-Contraloría General de la 
República-SIPP. 

Correspondencia. 

6.1 CPJ-DE-OF-315-2020-Oficio al Directorio ANPJ- Mecanismos para la articulación 
institucional en relación al tema de la realización de las sesiones de asamblea periodo 
2019-2020. 

6.2 CPJ-DE-OF-338-2020-copia-Respuesta Oficio PCCPJ-07-2020 Comité Cantonal de 
la Persona Joven de Coronado. 

6.3 DVJ-071-2020 Registro de asistencia Sesiones Virtuales Junta Directiva 256-2020 a 
la 263-2020. 

Asuntos de los Directivos. 

7.1 Jeffrey Chaves. Alcance de la Ley que da prórroga a los Comités Cantonales de la 
Persona Joven y la Asamblea de la Persona Joven. 

7.2 Emmanuel Muñoz y Marie Paz Loria. Modificaciones parciales de los Comités 
Cantonales de la Persona Joven. 

ACUERDO N°1: Se aprueba la agenda de la Sesión Extraordinaria 268-2020, con los 
puntos incorporados en Asuntos de los Directivos. 7 votos a favor. 

Autorización de participación de personas externas a la Junta Directiva durante la sesión 

No hay personas externas por autorizar en la presente Sesión. 

Lectura y aprobación de actas 

No se tienen actas para revisión. 

Asuntos de Presidencia 

No hay asuntos de la Presidencia. 

Asuntos de la Dirección Ejecutiva 

Al ser las diecisiete horas y catorce minutos se incorpora don Steven González Cortés, Viceministro 
Administrativo, Ministerio de Educación Pública, desde su casa de habitación en Coronado. 
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5.1 Oficios DVMA-790-2020, AOTC-OF-154-2020, CPJ-DE-OF-256-2020- Cas 
funcionarios- Proceso laboral tramitado en Expediente Judicial N° 15-000001-0166-1 
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Don Diego informa que sobre este tema ya había sido conocido por esta Junta Directiva donde se 
había hecho una gestión para que la Dirección General de Servicio Civil facilitara los montos de los 
cálculos correctos para poder hacer el pago de la sentencia judicial, recientemente los que ganaron 
el recurso presentaron la nota al Viceministro Administrativo solicitando el estado de la gestión, a lo 
cual el Consejo de la Persona Joven recientemente se recibió el 3 de agosto el siguiente Oficio 
AOTC-OF-154-2020 donde indica que no pudo corroborar que Emilia, Henry, Ricardo y Rocío fueran 
nombrados profesionales en esa época y que tengan derecho al pago de la sentencia y no así en el 
caso de Rosa Castro que sí indica fue nombrada en esas fechas según lo que muestra el cuadro 
del oficio en mención. 
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Por lo anteriorrnente indicado en dicho Oficio, para que esta Junta Directiva esté enterada se 
procedió a dar respuesta a los beneficiados de esta sentencia porque se considera que a falta de 
esta certeza, realmente con la respuesta de la Dirección General de Servicio Civil es mejor que se 
vaya tal y como don Steven había sugerido en ese momento a ejecución de sentencia para tener 
mayor certeza y mayor seguridad de lo que realmente se tiene que pagar y se estaría dando 
respuesta el día de hoy el Oficio a las personas, solamente en el caso de Rosa Castro si se va a 
proceder con el pago ya que no hay razones para las cuales no hacerlo, pues el Servicio Civil 
confirma los datos, pero en el caso de las otras personas, si ellos consideran que esto no está bien 
lo que indica el Servicio Civil se tendría que ir a decisión de sentencia, pero urge la duda de qué 
presentaron las personas al inicio del proceso judicial porque se hizo la revisión exhaustiva de los 
expedientes de los funcionarios, inclusive de los sobres donde vienen los datos de todo el personal 
desde sus inicios y no se encontró evidencia de eso y lo que está es lo que está corroborado en la 
documentación, entonces no se sabe con qué se tramitó el juicio si hay alguna prueba o algo que 
no se esté mirando en el expediente, por lo que considera es mejor se vaya a ejecución de sentencia. 

Doña Margareth consulta si en el caso de Rosa Castro se adecua el monto al periodo de esos años 
y a lo que recibía en esa época y Don Diego indica que efectivamente tal y como lo dice la sentencia, 
se restringe únicamente al periodo de vigencia de la resolución. Don Diego menciona que ahora no 
tiene el dato exacto de doña Rosa Castro, pero lo puede facilitar posterior a esta sesión, a los 
miembros de Junta Directiva, pero no superará siquiera el millón de colones. Doña Margareth 
indica a don Diego que le agradecería favor enviarlo posterior a esta sesión para que sea del 
conocimiento de los miembros de Junta Directiva pero también da bastante tranquilidad el hecho de 
tener este Oficio con esta respuesta y tramitado, pues si no se tiene la información veraz del resto 
de los funcionarios se tendría que ver lo que se está considerando para el tema del pago de esta 
sentencia. 

5.2 Adenda N°2 Proyecto Moviéndonos con Libertad FPLL CPJ 
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Don Diego indica que en este tema a raíz de toda la emergencia nacional se tuvo reuniones con las 
personas del Parque La Libertad, pues la propuesta que se tenía inicialmente planteada ya no se 
puede ejecutar tal cual estaba plasmada en el proyecto, entonces esta adenda lo que hace es 
modificar aquellos aspectos que tienen que ver con recursos, porque incluso, van a necesitar menos 
recursos de los que originalmente se les habían asignado porque al trabajar en entomos virtuales 
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los costos se reducen sustancialmente, también cambian las metas, fundamentalmente e
c O 

un aspecto importante que es una modificación referente a las modalidades: 

Cláusula segunda, sobre objetivos del proyecto, cambia acá para que diga: (...) 4. 1  
diversas opciones para la práctica del deporte adaptado a la población joven con disca 

El tema de la suma que pasa a 14 190 912 798, lo cual representa el 76% de los recursos. 
> Para el año 2021 estarían it52 943 363, 75 de acuerdo con el contenido presupuestario y a las 

disposiciones de la emergencia nacional. 
> La ONG ejecutora mediante las modalidades virtuales y presenciales adaptará el proyecto, lo 

cual es importante porque no se sabe si van a variar las condiciones en la ejecución y si se va a 
poder trabajar en algún momento de manera presencial, entonces queda la prevista en caso de 
que alguna actividad pueda realizarse presencialmente esté habilitado ahí, como parte de las 
conversaciones que se han sostenido con el Parque La Libertad. 

Doña Margareth comenta que El Parque La Libertad frenó un poco al inicio todo el trabajo que 
venían desarrollando y ahora lo que se requiere es esta adenda para formalizar nuevamente los 
términos en el marco del trabajo que se tiene que hacer, considerando de por medio, la pandemia. 
Este proyecto se había presentado y no se estaba con todas estas restricciones y medidas y la idea 
es ajustarlo para cuidarse todos y todas, a esta Junta Directiva, sobre todo que este proyecto siga 
implementándose bajo una modalidad virtual y al no haber consultas al respecto se procede a tomar 
el siguiente acuerdo que iría en la función de la autorización de esta adenda. 

ACUERDO N°2: Autorizar a la Señora Margareth Solano Sánchez, Presidenta de esta Junta 
Directiva a firmar la Adenda N°2 del Convenio entre el Consejo Nacional de Política Pública de la 
Persona Joven y la Fundación Parque Metropolitano La Libertad, para la ejecución del Proyecto 
Moviéndonos con Libertad. 8 votos a favor. ACUERDO EN FIRME. 

5.3 CPJ-AJ-059-2020-Criterio Procuraduría General de la República-Sesiones Virtuales-POR 
C-136-2020. 
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Don Diego indica que desea retomar este tema del criterio jurídico que incluso había sido solicitado 
por esta Junta Directiva sobre la posibilidad de virtualizar las Asambleas de la Persona Joven y que 
este criterio fuer vertido el 19 de julio del 2020 y hoy se tiene una nueva circunstancia, que se aprobó 
un proyecto de ley en la Asamblea Legislativa en segundo debate que habilita en el artículo 4 a que 
se pueda sesionar virtualmente por parte de la Asamblea. Este criterio lo que trata es de dar las 
pautas a seguir y poder realizar las Asambleas virtuales que no son muy diferentes a las pautas que 
se tienen acá en la Junta Directiva de verificar ciertos elementos, como simultaneidad, deliberación, 
colegialidad e integralidad y la dinámica de la sesión se rige por lo que dice la Ley General de la 
Administración Pública, porque la Asamblea de la Persona Joven es un órgano Colegiado, pero 
además la Procuraduría General de la República ha sido consistente en decir que los Órganos 

Colegiados sí pueden sesionar virtualmente, cuando en circunstancias excepcionales lo 
manifiesten, hay un criterio del año 2007, y desde ese año ha sido muy reiterado los criterios de la 
Procuraduría en ese sentido, por lo que se ha explicado a los miembros de la Asamblea que ésta 
depende administrativamente del Consejo de la Persona Joven, por lo tanto el criterio jurídico para 
para el caso de la Asamblea es totalmente vinculante y además, está basado en criterios de la 
Procuraduría que han sido analizados a lo largo de toda esta emergencia y que también desde el 

2007 se vienen planteando. 

Don Diego plantea a esta Junta Directiva, hacer del conocimiento, al menos desde el Consejo de la 
Persona Joven, a través de la Asesoría Jurídica no se tiene duda alguna de lo planteado ya que la 
Procuraduría ha sido muy explícita en esto, inclusive con criterios jurídicos recientes de Asambleas, 
de Órganos Colegiados, de Colegios Profesionales, etc., es esto, por eso expresa que desea 
planteado, hacer de conocimiento que esto existe, se ha estado trabajando, ya se llevan de 5 a 6 
reuniones con el Directorio de la Asamblea, se ha probado desde la herramienta teams con 
miembros de la misma Asamblea, se hizo la convocatoria a todos los miembros de la Asamblea 
para probar la herramienta, participando 40 personas en esta sesión y además se ha pasado un 
formulario para saber el estado de la conectividad, lo cual ha dado buenos resultados ya que 
realmente son pocos los casos que han respondido en este formulario que reportan problemas, pero 
además, que surgió de la reunión de hoy, se va a enviar unos oficios a los asambleístas a los medios 
de notificación facilitados para que indiquen si eventualmente tienen algún problema de conectividad 
para poder desde el Consejo de la Persona Joven ayudarles en ese tema y se está trabajando en 

ello. 

Emmanuel indica a don Diego que tal y como lo comentaban en la reunión pasada, para que 
existiera la posibilidad de solicitar un criterio a la Procuraduría referente al tema de las Asambleas 
Virtuales sin estar reglamentado con anterioridad, porque existen unos comentarios de ciertos 
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asambleístas que dicen se está violentando su derecho, debió haberse hecho una As 	lea 
presencial antes de aprobar un reglamento con el fin de que, más allá de solo tener el c 	OrtjtjTORIA  

parte del Departamento Legal del Consejo de la Persona Joven, tener un respaldo más afin ystylmtEr,,c; 

conversando con Marie Paz y Jeffrey Chaves, para ver la posibilidad de este criterio q e ha ..‘"" 
formulado en Junta Directiva a don Diego. 

er  
Don Diego señala que en este caso, la posición que ha tenido la Asesoría Jurídica del Consejo de 
la Persona Joven, es que la reglamentación tiene que hacerse durante la sesión de la Asamblea 
virtual que se realice, priva totalmente los criterios del Ministerio de Salud y la señora Viceministra 
de Salud, doña Alejandra puede confirmar, para el Consejo en este momento reunir a tantas 
personas sería una amenaza muy grande a la salud pública, entonces no se puede reunirse 
presencialmente, son criterios superiores y en el caso de los distintos Órganos Colegiados que se 
han visto en estas circunstancias no ha habido ningún problema en reglamentar durante la sesión y 
si este reglamento no es aprobado por la Asamblea, tal y como se ha reiterado muchas veces, rigen 
las normas superiores, tienen que regirse por la Ley General de la Administración Pública o incluso 
pueden tomarse como referencia otros reglamentos de funcionamiento para las Sesiones Virtuales. 

El Directivo Emmanuel Muñoz indica que lo que se había conversado la vez pasada era solicitar un 
criterio y lo indicado por don Diego fue solicitado a la Junta Directiva, que es el debido proceso, para 
tener ese respaldo, a lo cual don Diego solicita tener mayor claridad de lo que específicamente se 

quiere consultar. 

Emmanuel Muñoz señala que sería si la Asamblea puede sesionar virtualmente sin estar antes 
reglamentado y si fuera el caso cuál sería el procedimiento sin una Asamblea presencial, porque 
este es el tema que ha generado conflicto en la Asamblea como tal y de algunos representantes de 
diferentes sectores, es que no se aprobó siendo un Órgano Colegiado en el seno, en una Asamblea 
presencial ese capítulo esa potestad que le da a la Asamblea de sesionar virtualmente y hay muchos 
que no entienden ese tema, pero indica que si le gustaría tener ese respaldo. 

Don Diego sugiere a esta Junta Directiva, que para hacer una solicitud de criterio a la Procuraduría 
General de la República, se debe contar con un criterio de la Asesoría Jurídica del Consejo de la 
Persona Joven, ser conocido en este espacio y esto es lo que se remite a la Procuraduría, ese es 
el procedimiento que se establece, por lo que ante la pregunta que Emmanuel hace solicita que lo 
haga por escrito, la Asesoría Jurídica del Consejo emite su criterio jurídico y que sea esta Junta 
Directiva quien valore si se remite a la Procuraduría o no. 

Emmanuel indica que, sí seda importante también que se puedan tocar otros puntos, va a formulado 
y enviado para que esta Junta Directiva en la próxima sesión lo conozca. 

Emmanuel señala que deja claro que no está en contra del tema de la virtualidad, sino es tener 
cómo más allá de decir, tener cómo respaldar con un criterio legal por parte de la Asesoría Jurídica. 

Doña Margareth indica que al no tener más consultas sobre este tema se pasa al siguiente tema y 
se estaría a la espera del oficio del Directivo Emmanuel haciendo esta solicitud. 

5.4 	Informe ejecución presupuestaria al mes de julio 2020-Contraloría General de la 
República-SIPP. 
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Don Diego indica que sobre este tema hay dos asuntos que quisiera abordar, se tiene un Oficio 
borrador de informe presupuestario se puede ver cómo se han movido las partidas presupuestarias 
del informe semestral. 
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La Contraloría está solicitando ahora que se hagan informes mensuales lo cual tiene su complejidad 
ya que no siempre se logra tener una sesión de Junta Directiva, ya se presentó el informe semestral 
y luego cada mes se tendrá que presentar el Informe de ejecución y una de las propuestas que se 
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está valorando como institución para acelerar bastante y no caer en incumplimientos con lar 
Contraloría es que se permita a la Dirección Ejecutiva, a la parte Administrativa responder 	

v Ulrü, 

informes de ejecución mensuales y que en Junta Directiva sean conocidos los informes se 	%les, 
esto para agilizar administrativamente la respuesta. 	 (1)  ReDigp 

Iit5  Don Diego indica que en este caso para este informe de ejecución se puede ver que la dif nfig  
entre el 30 de junio y el 31 de julio del 2020, en el caso de remuneración se movió un 49.309n  la 
partida servicios subió a un 28.94%, en materiales y suministros hubo una variación, porgan 
aumentó la cantidad de recursos en esta partida por lo que ahí hay 1,35%, en el caso de 
transferencias corrientes hay un aumento de un 25,30% para un total de un 33,33% en general de 
ejecución a un mes después del último informe de ejecución presupuestaria que fue el 30 de junio 
del 2020, indica que estos son los movimientos y se pueden ver del total ejecutado como va variando 
y cómo está la ejecución de las partidas en el mes de julio. Menciona que esto básicamente lo que 
contiene este informe de ejecución presupuestaria y tal como lo ha mencionado va a ser mensual, 
cada mes va a estar presentándose este informe, y por un tema de logística seria mucho más 
sencillo para la institución realizar el informe de ejecución porque la Contraloría no es claro si el 
Consejo de la Persona Joven puede hacerlo directamente desde la Dirección Ejecutiva o si siempre 
tiene que llevar el aval de Junta Directiva porque estos informes mensuales son como una variante, 
antes era solamente los informes de ejecución semestral. 

Doña Margareth indica a don Diego que, para este tema, para saber si eventualmente se puede 
delegar a la Dirección Ejecutiva o si necesariamente pasa a Junta Directiva, si se le podría consultar 
a la Contraloría General de la República y atender este tema en la siguiente sesión, siendo 
conscientes de que este informe de este mes se envía. Don Diego indica que se podría hacer así 
e inclusive se estaría haciendo un análisis con la Asesoría Jurídica de la institución para saber qué 
sería lo más conveniente porque la Ley sí permite una articulación entre la Dirección Ejecutiva y la 
Junta Directiva para muchos casos, entonces como fundamento de la Ley podría delegarse, en el 
entendido de que serían únicamente los informes mensuales y los informes semestrales 
continuarían presentándose en la Junta Directiva tal y como se venía haciendo durante los últimos 
años. 

Se procede a continuación a tomar el acuerdo respectivo, de cara al informe que se presenta 
actualmente. 

ACUERDO N°3: Se acuerda aprobar el envío a la Contraloría General de la República sobre el 
informe de ejecución presupuestaria del mes de julio 2020. Instruir a la Dirección Ejecutiva para 
que se haga el envío respectivo. 8 votos a favor. ACUERDO EN FIRME. 

6. Correspondencia. 

6.1 CPJ-DE-OF-315-2020-Oficio al Directorio ANPJ- Mecanismos para la articulación 
institucional en relación al tema de la realización de las sesiones de asamblea periodo 2019-
2020. 

" <0. 
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Don Diego indica que se ha venido haciendo un trabajo conjunto para aprobar las herramientas 
virtuales y hay algunos acuerdos a los que se ha llegado y por parte del Consejo de la Persona 
Joven se ha llegado a las personas jóvenes que han solicitado el apoyo para generar unas claves y 
asesorarles sobre el ingreso a la plataforma, que los correos de Presidencia y Secretaría que se 
habilitaron para sesiones estén abiertos y habilitados para que se puedan preparar la logística de la 
convocatoria a los formularios que se tienen que realizar también se hizo una propuesta de un 
reglamento interno, esto a solicitud del mismo Directorio que fue enviado hoy mismo, fue revisada 
y señala que esta propuesta se hace amparado a la misma Ley de la Persona Joven donde indica 
que la Dirección Ejecutiva debe proponer el funcionamiento del Sistema Nacional de Juventudes, 
entonces este tema del Reglamento la institución lo ha acogido a solicitud del mismo Directorio, que 
solicitó ese apoyo y revisión y quiere dejar constancia que esta es una propuesta que tiene que ser 
aprobada en la misma Asamblea y realmente el Directorio tiene que utilizar los mecanismos de la 
Asamblea para su aprobación, también las fechas establecidas para las actividades estaban 
previstas, se tuvo un atraso, porque habían unas dudas por parte del Directorio, si podían o no 
sesionar virtualmente. Por parte del Directorio tienen que ir trabajando en el diseño de la agenda, 
en los formularios para las votaciones, deben estar claramente definidos los tiempos de inicio y 
finalización de las sesiones, valorar desde dónde transmiten para no perder conectividad ya que 
siempre se les ha dicho que es muy importante que valoren el tema de la conectividad porque todos 
los asambleístas tienen que estar conectados pero el Directorio no puede perder conexión en 
ninguna parte de la sesión, porque son quienes tienen la responsabilidad de conducción. Menciona 
que el 22 de agosto no podrá ser, muy probablemente sería el 29 de agosto la primera sesión ya 
que ha tenido que posponerse por las dudas que ha tenido el Directorio y básicamente esto es para 
conocimiento de esta Junta Directiva. 

6.2 CPJ-DE-OF-338-2020-copia-Respuesta Oficio PCCPJ-07-2020 Comité Cantonal de la 
Persona Joven de Coronado. 
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0_3 Sistema Integrado de Presupuestos SIPP y así se les hizo saber en el mismo Oficio y seriákrifna_ , 
gestión que tiene que hacer la Municipalidad con la Contraloría General de la República para pódjr -"r  
verificar estos datos y la gestión del presupuesto extraordinario. 

6.3 DVJ-071-2020 Registro de asistencia Sesiones Virtuales Junta Directiva 256-2020 a la 
263-2020. 
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Don Diego indica que esta es una consulta que tenía el Comité Cantonal de Coronado, I# cu 
ya se han aclarado y fue tramitado por la Municipalidad, ya tienen que hacer lo proPió 
Contraloría General de la República y estos datos ya fueron confrontados con lo que está 
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Doña Margareth indica que se hace del conocimiento de esta Junta Directiva este Oficio donde se 
informa sobre la asistencia a las sesiones de Junta Directiva de la 256-2020 a la 263-2020 y en 
cada una de las sesiones se puede encontrar información de las personas que estuvieron presentes 
y ausentes, esto por una solicitud expresa que en su momento presento el Directivo Jeffrey Chaves, 
como ejercicio de transparentar la participación de los miembros de Junta Directiva, para el pago de 
las dietas, que había que certificar desde la Presidencia de la Junta Directiva sobre la asistencia a 
las sesiones porque se ha estado sesionando virtualmente no había lista de asistencia. 

Jeffrey consulta que, según el Reglamento de sesiones de Junta Directiva, qué implicaciones tiene 
las llegadas tardías, porque se consignan, pero si tienen alguna implicación. 

Doña Margareth indica que se tendría que hacer esa consulta a la Asesora Legal de la Institución 
Rosa Castro Zamora, sin embargo, no cree que exista algún tipo de sanción, eso no se establece 
porque al final la Junta Directiva tiene un número total de participantes y en algunas sesiones 
participan en la sesión en pleno y en otras eventualmente cuando hay quorum estructural se puede 
sesionar y no hay ningún tipo de sanción relacionada al tema de las ausencias, ni de las llegadas 
tardías. Luis Antonio indica que es importante consignar el tema de tardía y retiro anticipado es 
fundamental en todo órgano Colegiado porque el tema de dietas está en función de la participación 
en la totalidad de la sesión del Órgano Colegiado, en la línea de lo que la Procuraduría ha dicho 
respecto al tipo de Jomada que tienen las personas integrantes de las Juntas Directivas y un poco 
lo que ha leído en criterios de la Procuraduría el pago corresponde únicamente cuando tiene la 
totalidad de la sesión porque justamente el rol de las personas integrantes de las Juntas Directivas 
por el tema que indicaba doña Margareth de los votos y el quorum. 

Doña Margareth señala que en esta Junta Directiva las únicas personas que reciben dietas son los 
miembros de la Asamblea de la Persona Joven y en este caso entonces las veces que no han 
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llegado tarde, ahí el supuesto es el no pago de la dieta por no estar dentro de la totalidad de 
sesión. Luis Luis Antonio indica que desconoce el tema y alguna vez conversó con doña Marisol Bre 	tipira 	‘c 
al respecto, pero no conoce cómo se maneja actualmente. Don Diego indica que le está  /Ah._ 
consultando a doña Rosa E Castro y doña Marisol Brenes para traer una mayor claridad para /1 , 	" 	le- próxima Junta. 	

0 O O 	fri 1 ‘er, 	!A
y 
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7.1 Jeffrey Chaves. Alcance de la Ley que da prórroga a los Comités Cantonales de la Persona 
Joven y la Asamblea de la Persona Joven. 

Jeffrey menciona que en la sesión del 3 de agosto se habló del proyecto de ley, se aprobó en vía 
rápida proyecto el 12 agosto se aprobó con algunos cambios, conocimiento de Junta, aún no está 
firmado por el presidente, sobre prórrogas, proceso de conformación de nueva Asamblea como el 
proceso no ha cerrado, pero la Ley lo que hace es prorrogar a los que ya estaban, inquietudes al 
respecto. Como Consejo debe suspender el proceso de la Asamblea 

7.2 Emmanuel Muñoz y Marie Paz Loría. Modificaciones parciales de los Comités Cantonales de la 
Persona Joven. 

Modificación total o parcial CCPJ 

Hay 2 proyectos falta acuerdo Concejo Municipal. 

Recordar sobre el procedimiento en la circular sobre presentación de proyectos CPJ DVJ-009-2020. 

Doña Margareth indica que este punto al no haber consultas al respecto, es del conocimiento de 
esta Junta Directiva. 

7. Asuntos de los Directivos. 

1%Aelreprel\ toxiSa vwkit t  
targareth Solano Sánchez 

Viceministra de Juventud 
Presidente de la Junta Directiva 
Consejo de la Persona Joven 

Emma el Muñoz Ortiz 
Rep esentante de la Asamblea Nacional 
de la Red Consultiva de la Persona Joven, 
Secretario Junta Directiva Consejo de la 
Persona Joven 

Se levanta la sesión al ser las dieciocho horas y seis minutos. 
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